
(Decreto Municipal nº 3918 de 29 de maio de 2002)

Ata  da  Assembléia  Geral  Ordinária  da  Comissão  Municipal  de  Erradicação  do
Trabalho Infantil de Santos. Aos vinte dias de março de dois mil e quatorze, as nove
e trinta  horas  na Casa de Participação Comunitária,  situada a Avenida Rei  Alberto  I,
numero cento e dezenove, na Ponta da Praia em Santos, São Paulo, com a presença dos
integrantes da Comissão, cujas assinaturas constam na lista de presença, parte desta ata;
iniciou-se a reunião ordinária  presidida pela senhora Coordenadora Rose Mary M.  C.
Azevedo que cumprimenta os presentes, em especial a presença da senhora Secretaria
Municipal  de  Assistência  Social,  Rosana Russo.  Prosseguindo passa ao  item um da
pauta:  Apreciação e Deliberação da Ata  da Assembléia Anterior,  com a palavra a
senhora  Valeria  Galloti,  Chefe  da Casa de Participação Comunitária,  cumprimenta  os
presentes e explica que em virtude de problemas de doença, a senhora Maria Teresa
Righini,representante do Sindicato dos Trabalhadores nas Industrias Urbanas de Santos
então  secretaria “Ad Hoc” da Assembléia passada,  não elaborou a ata ficando para ser
apreciada na próxima AGO. Dando continuidade a pauta a senhora Coordenadora coloca
o  item dois :  Eleição do Coordenador e Secretario  desta  Comissão,  explica que por
motivos  de  saúde  solicitou  a  Secretária  da  Educação,  pasta  que  represento  nesta
Comissão,  meu  afastamento,  motivo  pelo  qual  não  poderei  mais  conduzir  a
comissão.Desta forma solicito a plenária a eleição da nova diretoria desta comissão para
condução  dos  trabalhos  neste  biênio.  Após  discussão  elegeu-se  a  senhora  Elizabeth
Rodrigues, representante da Poiesis para Coordenação e a senhora Ana Lucia Rezende,
representante da SECULT para a Secretaria. Senhora Rose passa a mesa à nova direção
que prossegue a pauta.  Item três Discussão sobre o Projeto de Sensibilização sobre o
Trabalho Infantil; Senhora Elizabeth, atual coordenadora pergunta à senhora Secretaria
da SEAS Rosana Russo, o porquê não esta sendo veiculado na mídia o logotipo desta
Comissão.  Senhor  Clovis  Pimentel  representante  da  Diretoria  Regional  de  Ensino
corrobora dizendo que esta Comissão deve ser respeitada.  Com a palavra a senhora
secretaria da SEAS cumprimenta a todos e explica que este projeto que trás à mídia a
propaganda  do  Trabalho  Infantil  foi  feito  com  recursos  do  saldo  reprogramados  do
Conselho Municipal  da Assistência Social  -  CMAS, o Projeto aprovado pelo Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente é outro, este sim tem por obrigação
ter os logotipos da Comissão e do CMDCA; continua dizendo que não devemos ficar
preocupados  com  isto  porque  o  importante  aconteceu  a  Campanha  esta  na  mídia
televisiva.  Explica  também  que  esta  campanha  fora  feita  num  tempo  recorde  e  que
devemos somar o projeto desta CMPETI/CMDCA para fortalecer a Campanha. Senhora
Valeria Gallotti  pede a palavra e explica que temos sessenta mil reais aprovados pelo
CMDCA a ser usado no projeto desta comissão e que corrobora com o pensamento da
senhora secretaria Rosana Russo de fortalecimento da Campanha. Senhora Luana Ng
representante  da Secretaria  Municipal  de  Segurança  concorda dizendo que  inúmeras
vezes discutimos sobre a necessidade de se veicular campanha televisiva  sem sucesso,
agora  temos  uma  Campanha  e  devemos  apoiá-la.  Após  discussões  deliberamos  a
realização  de  reunião  entre  a  diretoria  do  CMPETI,  gestor  da  SEAS  e  Chefe  de
Departamento de Marketing da Secretaria de Comunicação e Resultados da Prefeitura
Municipal  de  Santos  para  definição  da  utilização  deste  recurso  de  forma  eficaz.
Prosseguindo passamos ao  item quatro Relatos do Órgão Gestor,  com a palavra a
senhora  Rosana  Russo  informa  que  haverá  no  CREAS  uma  psicóloga  para  tratar
especificamente a problemática do trabalho Infantil; fala também que a Câmara Temática
de Assistência Social no CONDEBS, Conselho de Desenvolvimento da Baixada Santista,
articulara a retomada o grupo de trabalho metropolitano sobre Trabalho Infantil em razão
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de termos muitas crianças de outros municípios, diagnóstico obtido na pesquisa realizada
em nossa cidade. Esse grupo de trabalho acontecia com grandes resultados, mas que
infelizmente  acabou  ao  longo  do  tempo,  por  essa  razão  pretendemos  retomarmos
fortemente.  Com  a  palavra  a  senhora  Coordenadora  para  o  ultimo  item da  pauta
ASSUNTOS  GERAIS  Com  a  palavra  a  senhora  Luci  Freitas  colaboradora  fala  que
precisamos  usar  o  espaço  da  mídia  gratuita  na  Tribuna  Cidadã,  convida  à  senhora
Secretaria da SEAS a conversar com a senhora Arminda. Deliberado que a senhora Luci
marcará  reunião  para  a  Coordenadora  da  Comissão  e  Secretária  da  SEAS  com  os
responsáveis pelo espaço Tribuna Cidadã e avisará esta Casa para convocação.   Sem
mais nada a tratar à senhora Coordenadora deu por encerrada a reunião, e eu Ana Lucia
Rezende Secretária substituta, lavrei a apresenta ata que vai assinada por mim e pelas
senhoras Rose Mary Azevedo e Elizabeth Rodrigues.

 

Elizabeth Aparecida B. B. Rodrigues          Rose Mary Azevedo

          Coordenadora CM-PETI                              Coordenadora CM-PETI

 Ana Lucia Rezende Sant'Ana 

Secretária CM-PETI
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